

O.J.D.: 5193 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 31/03/2006 Sección: PROVINCIA

Páginas: 22

AGUILAR

El hospital asesora sobre el cuidado de niños diabéticos

■ Profesionales del Servicio de Pediatría del Hospital de Montilla han organizado una actividad informativa dirigida a los profesores del colegio Doña María Coronel, de Aguilar de la Frontera, para asesorarles sobre cómo ayudar a niños con diabetes. Fuentes de la Administración autonómica detallaron que esta actividad forma parte de las actuaciones previstas dentro del Plan Integral de Diabetes, con el que la Consejería de Salud pretende reducir la incidencia de esta enfermedad. La pediatra del hospital Ángeles Criado ha señalado que "la colaboración entre padres, profesores y sanitarios es fundamental para el bienestar del niño diabético. Este es el motivo del traslado de la educación sanitaria a la escuela". / R. DÍA